

Fassadenbegrünung an den Schulen Corneliusgasse und Sonnenuhrgasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum, der SPÖ Mariahilf sowie der Grünen Alternative Mariahilf und die neue ÖVP Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16.12.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA 56, MA 22, MA 19, MA 34, etc.) zu beauftragen, die Möglichkeiten einer Fassadenbegrünung an den Schulen Corneliusgasse und Sonnenuhrgasse zu prüfen und Informationen hinsichtlich der zu erwartenden Kosten sowie etwaiger Fördermöglichkeiten solcher Projekte (z.B. sofern geeignet, im Rahmen des Förderprogramms „Lebenswerte Klimamusterstadt“) seitens der Stadt Wien bereitzustellen.

Die Ergebnisse und Informationen sollen dem Umweltausschuss vorgelegt werden.

Begründung

Die Begrünung von Fassaden leistet einen wichtigen Beitrag im Kampf gegen Hitze im innerstädtischen Raum und soll daher auf dem Weg zur Klimamusterstadt in Wien stark vorangetrieben werden.

Fassadenbegrünungen an Schulen sind nicht nur eine konkrete Maßnahme zur Klimawandelanpassung im Grätzl sondern sie fördern schon bei den Kindern und damit auch deren Eltern das Bewußtsein für Begrünungsmaßnahmen, schaffen Anreize zur Nachahmung, sind ein Multiplikator,

So wie bei der Fassadenbegrünung des Amtshauses soll Mariahilf auch bei den öffentlichen Pflichtschulen hinsichtlich Begrünungsmaßnahmen mutig vorgehen und beispielgebend für andere Bezirke sein.